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INTERROGAZIONE A RISPOSTA IMMEDIATA 
ai sensi dell’articolo 100 del Regolamento interno 

 
 

OGGETTO: Covid-19 e la proposta di collaborazione degli informatori scientifici: la Regione cosa 

ne pensa?  

 

Premesso che 

− L'emergenza covid-19 ha accentuato alcune criticità nella gestione della medicina territoriale in 

particolare sul fronte del tracciamento dei contagi 

− Sappiamo infatti, fin dalla prima ondata, che quando il livello del contagio ha raggiunto certe soglie 

numeriche, il personale necessario per una gestione efficace è risultato del tutto insufficiente  

Altresì premesso che 

− In questo preoccupante scenario è giunta, da parte di AIISF Torino e Sud Piemonte (Associazione 

Italiana Informatori Scientifici del Farmaco) con lettera del 11.11.2020, una formale disponibilità dei 

propri associati a dare supporto per la gestione dell'emergenza covid-19 

− L’Associazione evidenzia la formazione in materie mediche e scientifiche di molti dei propri iscritti 

individuando i settori nei quali potrebbero, con maggiore utilità, offrire il proprio contributo  

− In particolare c’è disponibilità a collaborare nei contac-service per il tracciamento e le quarantene 

− Ciò evidentemente consentirebbe di liberare il personale medico dalle mansioni più burocratiche e di 

potersi concentrare sulle mansioni sanitarie  

Considerato che 

− Altre regioni, tra cui Emilia Romagna e Umbria, hanno già raccolto analoghe disponibilità 

− Al contrario in Piemonte la lettera dell’AIISF è rimasta, allo stato, senza riscontro alcuno  

 

Tutto ciò premesso  

INTERROGA 



 

la Giunta regionale e l’Assessore competente 

per sapere 

se e con quali modalità, anche sulla scorta delle esperienze maturate in altre Regioni, intenda accogliere la 

proposta di collaborazione formalizzata dall’Associazione degli informatori scientifici  

Alberto Avetta 
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